



匝瑳市立吉田小学校 このてかしわ

令和6年4月25日(木)

No.1



入学式

学校教育目標

希望を抱き **自ら気づき行動する** たくましい 吉田っ子の育成

- 「希望を抱き」とは
希望や目的を持ち、達成に向けて目標を定め努力する吉田っ子。
- 「自ら気づき行動する」とは
他人に流されることなく、自ら気づき、思考し、判断し、
自主的に行動する吉田っ子。
- 「たくましい」とは
困難なことや苦しいことに対して、**弱い自分に負けず**
努力し続ける吉田っ子。

自ら気づき行動する児童を育むために！

チャレンジ3^{スル}の実践

- (1)自らあいさつ
 - ・自ら意識して、声、相手の目を見る、お辞儀
- (2)一日一善
 - ・皆のために役立つことを自ら進んで行う
- (3)早寝・早起き・朝ごはん
 - ・免疫力の向上や集中力、体力の向上
 - ・家庭における規則正しい生活習慣(家庭との連携)

よろしくお願ひします



【令和6年度吉田小職員】

校長		5年1組 担任	
教 頭		6年1組 担任	
1年1組 担任		ひまわりルーム 担任	
2・3年1組担任		あおぞらルーム 担任	
複式解消補助教員		養護教諭	
学習支援教員		主事	
4年1組 担任		用務員	

交通安全教室を実施しました



4月16日(火)、匝瑳警察署交通課、市役所環境生活課、交通安全協会吉田支部の皆さんを講師に迎え、1年生から3年生の児童を対象に交通安全教室を実施しました。

1・2年生は、安全な歩行の仕方について、3年生は、自転車の点検方法について学びました。その後、校庭につくられた模擬道路において、1・2年生は右側通行や横断歩道の渡り方、3年生は、

各自の自転車を持ち寄り、点検の仕方を学んだ後、自転車に乗り、安全な乗り方について実技訓練を行いました。

子どもたちは、交通安全教室をとおして、交通ルールを守ることの大切さを学ぶとともに、危険予測と事故回避により「自分の身は自分で守る」意識を高める良い機会となりました。



校長室より

5名の新入生が入学し、全校児童31名で新令和6年度がスタートしました。1年生は15日(月)から給食が始まり、2年生に教えてもらいながら配膳をしています。休み時間は、全校児童で鬼ごっこをするなど、1年生一人一人に気を配りながら一緒に遊んでいる姿に微笑ましく思っています。

学校教育目標である、自ら気づき行動する児童を育むために、全職員で以下の項目に取り組んでいきます。

- ①「何のため」目的意識を持たせる。
- ②良い面を積極的に評価し、自信・自尊感情を高め、活動の意欲高揚に繋げる。
- ③②のために、良い面を出させる工夫をする。
- ④児童を鍛える、自主性・創造力を伸ばす
 - ・児童がする、児童にさせる
 - ・委員会活動、縦割活動等の充実
 - ・学年、学校行事等での企画・運営等

これから迎える Society5.0 の社会において、吉田っ子一人一人が、縁ある人を大切に、地域・社会において自分の良さを生かしながら活躍できる素地を職員一丸となり、育ててまいります。今年度もご理解、ご協力をよろしくお願い致します。